



Erfolgreiches Rennwochenende bei traumhaftem Wetter

Es herrschte Hochbetrieb auf den Hägglinger Strassen und um das Festgelände beim Sportplatz Zinsmatten. Traumwetter – spannende, unfallfreie Rennen – viele begeisterte Zuschauer – So das kurze Fazit. Mehr Details lesen Sie im Bericht von diesem Grossanlass auf der Innenseite.

100 JAHRE
1919 - 2019



Unvergessliches Jubiläumswochenende

Am vergangenen Wochenende stand in Hägglingen alles im Zeichen des Radsports. Anlässlich des 100-jährigen Jubiläum des Velo-club Hägglingen organisierten die motivierten Mitglieder und unzähligen Helfer ein unvergessliches Radfest.



Das Siegerpodest beim Siebenhügeltrail - es gab NUR SIEGER!

Am Samstag wurden im Rahmen des GP Rübliand zwei Etappen rund um Hägglingen für die internationale Juniorenrundfahrt durchgeführt. Am Start des gut organisierten Rennens waren die besten Fahrer der Welt aus über 12



Der Sieger des Zeitfahrens und spätere Gesamtsieger Quinn Simons (USA) umrahmt von den Ehrendamen

verschiedenen Nationen. Die erste Kurzetappe am Samstagmorgen (68.5 km) führte von Hägglingen über Tägerig, Mellingen, Birrhard, Brunegg, Othmarsingen, Dottikon, wobei die Amerikaner gleich einen Dreifachsieg feierten. Die Amerikaner dominierten danach auch im Einzelzeitfahren (9 km) über Hägglingen, Tägerig und Wohlenschwil, wo sich der spätere Gesamtsieger Quinn Simons den entscheidenden Vorsprung im Gesamtklassement holte. Trotz der grossen Hitze gab es viele begeisterte Zuschauer am Strassenrand und es kamen wieder viele Erinnerungen an die legendäre Maiengrün-Rundfahrt hoch. Am Samstagnachmittag fand auch der 7-Hügel Trail statt. Der VELO über die Hügel von Hägglingen mit Fotowettbewerb wurde zum ersten Mal durchgeführt und begeisterte Jung und Alt. Eine perfekte Möglichkeit den Spass am Radfahren zu feiern.

Am Sonntag stand dann alles im Zeichen des Argovia Vittoria-Fischer Cups. Dieses Jahr durften in Hägglingen auch die Aargauermeister gekürt werden. Dabei kam ein Highlight nach dem anderen. Im ersten Rennen des Tages brillierte der Hägglinger Gian Bütikofer und holte sich den Aargauermeistertitel in der Kategorie Hard (U17). Ein wunderbarer Erfolg zuhause. Bei den Mädchen der gleichen Kategorie wurde Johanna Roth Dritte. Etwas später konnte sich Annina Seiler über die Silbermedaille in der Kategorie Mega (U15) freuen, und Paula Roth durfte sich



Im Parcours gilt es möglichst wenig Strafpunkte zu sammeln...

bei den Rock (U13) Mädchen die Bronzemedaille umhängen lassen. Michael Grod wurde bei den Amateur/Masters Vizeaargauermeister. Um 13.00 Uhr standen die Militär-Schweizermeisterschaften auf dem Programm. Dort kämpften sich über 20 Militärradfahrer in ihren Tarnanzügen und mit den schweren Stahlfahrrädern über die Strecke. Das Rennen gewann Adrian Berger ganz klar. Der heimliche Star des Rennens war jedoch der älteste Rennfahrer des Feldes, der 83-jährige Pius Zimmermann, welcher seinem Alter trotzte und souverän das Rennen beendete. Das intensive aber unvergessliche



Kampf um den Schweizermeistertitel

Rennwochenende wurde zum Schluss noch mit dem Plauschrennen abgerundet, wo sich noch viele VC Hägglinger auf die Strecke trautes und für Unterhaltung sorgten. Wir bedanken uns herzlich bei der Gemeinde Hägglingen, den Anwohnern, Landwirten und natürlich Sponsoren für ihre Unterstützung und ihr Verständnis und hoffen, dass auch sie das grosse Velofest mit uns geniessen konnten.

Mehr Bilder finden Sie unter www.vc-haegglingen.ch